

Argenteuil, L'Express



L'hebdomadaire "L'Express" a consacré un dossier à notre ville. Je me suis longuement entretenu avec le journaliste, traitant avec lui de tous les sujets et lui donnant accès aux documents qu'il souhaitait consulter, en totale transparence. Il a également rencontré de nombreux autres élus qui partagent ou non mes opinions.

Il ressort de ce travail de journaliste un dossier intéressant sur notre ville, la 3e d'Île de France, respectueux de la réalité complexe. Les enjeux majeurs de notre avenir sont évoqués, comme l'hôpital, le logement, la réussite éducative, les transports, la culture...et la situation financière laissée en 2008 par nos prédécesseurs UMP, mise en lumière par la chambre régionale des comptes.

Mardi 1 février 2011

- Publié dans : [Argenteuil](#)

Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :

+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)